

ENGEL & WÖLFFERS

7 Pièces

275 m²

Réf. W-02HV4I

Prix NC

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa pieds dans l'eau, rare dans le Golfe de Saint Tropez. Cette villa de 7 pièces principales, entièrement décorée et repensée par un architecte d'intérieur de renom, bénéficie d'une situation privilégiée en bord de mer. Elle dispose de sa propre plage, d'un accès ponton pour accoster en bateau, et de jolies terrasses ombragées. Elle offre un grand séjour avec cheminée, une salle à manger et une large cuisine dinatoire séparée et 6 chambres en suite dont 3 indépendantes. Les grandes baies vitrées ouvrent largement les perspectives et permettent de profiter du soleil été comme hiver. Face à ...

Waterfront villa, a rare property in the Gulf of Saint Tropez. This 7 main-room villa, totally decorated and redesigned by a renowned interior architect, benefits from a privileged seaside location. It has its own private beach, a private pontoon and nice shaded terraces. It offers a large living area with fireplace, a dining room, a large separate dining kitchen and 6 en-suite bedrooms including 3 independent ones. The large bay windows open onto the horizon and enjoy sunshine all year long. Facing the sea and Saint Tropez port, the villa provides easy access, a close garage and 2 garages ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

